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ATA DA TERCEIRA (3ª) SESSÃO ORDINARIA, DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO LEGISLATIVO, DA QUARTA (4ª)
SESSÃO LEGISLATIVA, DA DÉCIMA NONA (19ª) LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ. Ao
oitavo dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, na sede do Legislativo Itajaiense, sito na Avenida Vereador
Abrahão João Francisco (Contorno Sul), nº 3825, bairro Ressacada, nesta cidade de Itajaí-SC, no Salão Nobre Vereador
"ARNO CUGNIER",  estiveram  reunidos  os  seguintes  senhores  vereadores:  Adriano  Alexandre  Árcega  Klawa,
Aline  Seeberg  Aranha,  Anna  Carolina  Cristofolini  Martins,  Bruno  Alfredo  Laureano,  Célia  Regina  da
Costa,  Christiane  Stuart,  Douglas  Cristino  da  Silva,  Dulce  Maria  Amaral  Pereira,  Laudelino  Lamim,  
Marcelo  Werner,  Maurílio  Moraes,  Odivan  Wivaldo  Linhares,  Osmar  Aníbal  Teixeira  Júnior,  Otto  Luiz
Quintino Júnior, Paulo Manoel Vicente, Roberto Rivelino da Cunha e Rubens Angioletti. Às dezesseis horas
e quatorze minutos (16h14min), o senhor Presidente, Vereador Marcelo Werner, secretariado pelo Vereador
Otto Luiz Quintino Júnior, declarou aberta a presente sessão. A leitura de um trecho da “BÍBLIA SAGRADA” foi
realizada pelo Vereador Douglas Cristino da Silva. CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 1) Do
Executivo Municipal - Gabinete do Prefeito Respostas de Indicação - Ofício n. 957/2023/GABPREF - Resposta diversas
indicações; Ofício n. 3/2024/GABPREF - Resposta da indicação n. 3312/2023, de autoria do Vereador Bruno Laureano;
Ofício n. 4/2024/GABPREF - Resposta da indicação n. 3217/2023, de autoria do Vereador Bruno Laureano; Ofício n.
5/2024/GABPREF - Resposta diversas indicações; Ofício n. 20/2024/GABPREF - Resposta de diversas indicações; 2) Do
SEMASA Balancete - Ofício n. 22/2024 - Referente aos balancetes mensais referentes aos meses 08, 09 e 11/2023.
Ofício  n.  24/2024  -  Referente  ao  balancete  do  mês  10/2023;  3)  Do  IPI  -  Instituto  de  Previdência  de  Itajaí
Balancete - Ofício n. 27/2024 - Referente ao balancete do mês de dezembro de 2023; 4) Da Prefeitura de Itajaí -
Procuradoria Geral  -  Legislativa RETIRADA PLC - INFORMANDO E SOLICITANDO A RETIRADA DO PLC N°01/2024.
OFÍCIO N°009/2024. 5) Do Conselho Tutelar de Itajaí Relatório - Ofício n. 236/2024 - 1º Conselho Tutelar de Itajaí -
Informando sobre o relatório mensal referente aos direitos violados recebidos no mês de janeiro de 2024. Durante a
sessão,  foram  anunciadas  estas  INDICAÇÕES:  Indicações  da  Vereadora  ANNA  CAROLINA  CRISTOFOLINI
MARTINS - PSDB: Indicação nº 211/2024 - Solicitando a CODETRAN um estudo de viabilidade para a implantação
de uma faixa de pedestre na Rua Osvaldo Reis esquina com a Aririba, próximo ao ponto de ônibus existente a Renal
Vida. Indicação nº 212/2024 - Solicitando à CODETRAN, para que verifique os locais onde é proibido estacionar na
Av.  Nilo  Simas  e  coloque  a  devida  sinalização  nos  referidos;  Indicações  do  Vereador  BRUNO  ALFREDO
LAUREANO  -  MDB:  Indicação  nº  196/2024  -  Solicitando  que  seja  realizado  pavimentação  asfáltica  na  rua
Waldemar da Silva, bairro Espinheiros, loteamento Santa Regina. Indicação nº 197/2024 - Solicitando, a retirada do
lixo depositado no terreno baldio, localizado na rua Armando Fontolan, nas proximidades do n° 156, bairro São Vicente;
Indicações da Vereadora CELIA REGINA DA COSTA - MDB: Indicação nº 209/2024 - solicitando manutenção
na iluminação pública em toda orla das praias e molhe da barra. Indicação nº 210/2024 - solicitando que seja feito
poda de árvores em toda extensão da Av. Min. Victor Konder, Fazenda; Indicações da Vereadora CHRISTIANE
STUART -  PSC:  Indicação  nº  140/2024  -  com cópia  a  Secretaria  de  Desenvolvimento  Urbano  que  estabeleça
contato  com  a  empresa  Concessionária  responsável  pelo  Transporte  Público  de  Itajaí,  sobre  a  possibilidade
implantação de mais  um ponto de ônibus.  Indicação nº 145/2024  -  Solicitando estudos de viabilidade a  fim de
implementar semáforo ou outra solução entre o cruzamento da Rua Enedina d'Ávila Ferreira e Av. Mario Uriarte, bairro
Cordeiros;  Indicações  da  Vereadora  DULCE  MARIA  AMARAL  PEREIRA  -  PL:  Indicação  nº  198/2024  -
Solicitando, com cópia à Coordenadoria de Trânsito de Itajaí, a repintura da sinalização horizontal que divide as pistas
de toda a extensão da Rua Indaial, bairro São João. Indicação nº 199/2024 - Solicitando, com cópia à Secretaria de
Obras e Serviços Municipais,  a limpeza e roçagem do passeio público da Rua Acari  Antônio Moser, no bairro Dom
Bosco;  Indicações  do  Vereador  LAUDELINO  LAMIM  -  MDB:  Indicação  nº  194/2024  -  solicitando  a
pavimentação asfáltica da Rua José Raimundo de Oliveira, Centro. Indicação nº 195/2024 - solicitando a utilização de
hidrojato para a limpeza das bocas de lobo e a recolocação das lajotas da Rua Maria Marli Piztz, no bairro Fazenda;
Indicações do Vereador MARCELO WERNER - PSC: Indicação nº 142/2024 - Solicita limpeza das bocas de lobo
da  Rua  Carlos  Luiz  Stringari.  Indicação  nº  179/2024  -  Solicita  o  reparo  do  piso  tátil  que  encontra-se  solto,  na
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extensão da calçada ao lado do terminal urbano, na Rua Sebastião Romeu Soares no bairro Cordeiros; Indicações do
Vereador  MAURÍLIO  MORAES  -  Progressistas:  Indicação  nº  141/2024  -  Solicitando  que  seja  realizada  a
substituição das placas de identificação na Rua Bernardo Petter, esquina com a Rua Indaial, bairro São João. Indicação
nº 143/2024 - Solicitando que seja realizada na Rua Bernardo Petter, no bairro São João, o nivelamento das lajotas por
toda a sua extensão; Indicações do Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSB: Indicação nº 138/2024 -
para  que  seja  realizado  o  repavimentação  asfáltico  na  Rua  Luís  Bonifácio  Pinto,  bairro  São  João.  Indicação  nº
139/2024 - Solicitação de rede de contenção na Ponte Pensil, localizada na Rua Erna Hoier Corrêa, bairro Ressacada;
Indicações do Vereador OSMAR ANIBAL TEIXEIRA JÚNIOR - SD: Indicação nº 21/2024 - à Secretaria de Obras
para que faça a limpeza das bocas de lobo da Rua Edmundo Heusi Júnior esquina com a Rua Gelio Hercílio Corrêa, no
Bairro  Cidade Nova.  Indicação nº 144/2024  -  cópia  à  Secretaria  de  Obras,  para  que seja  realizada a  limpeza e
roçagem na Av. Pres. Castelo Branco, no Bairro Salseiros; Indicações do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR
- Indicação nº 180/2024 - Solicitando uma vaga de carga e descarga na Rua Enedina d'Ávila Ferreira, em frente ao
número 480, bairro Cordeiros. Indicação nº 181/2024 - Solicitando urgente reparo em buraco na Rua Luiz Jose Bento
da Silva, número 129, bairro Barra do Rio; Indicações do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT: Indicação
nº  192/2024  -  Solicitando  a  realização  de  estudo  de  viabilidade  para  a  melhoria  da  infraestrutura  e  também
implantação de cobertura da quadra em anexo ao CEI João Sandri, bairro Cidade Nova. Indicação nº 193/2024 -
Solicitando  o  asfaltamento  da  Rua  Olga  Mussi  Dietrich,  Bairro  Dom Bosco;  Indicações  do  Vereador  ROBERTO
RIVELINO  DA  CUNHA  -  PSDB:  Indicação  nº  200/2024  -  solicita  o  atendimento  às  adolescentes  e  mulheres
grávidas vítimas de estupro considerando o direito fundamental à vida, com oferecimento de auxílio multidisciplinar e
religioso evitando o aborto.  Indicação nº 201/2024  -  à  Secretaria de Assistência Social,  solicita intensificação de
ações para instalação do Banco de Alimentos e Cozinhas Comunitárias, conforme programação informada na resposta
do  Requerimento  54/2021;  Indicações  do  Vereador  RUBENS  ANGIOLETTI  -  PL:  Indicação  nº  213/2024  -
Solicitando realização de ações em todos os bairros da cidade para conter proliferação do mosquito da dengue Aedes
aegypti  como fumacê,  fiscalização contínua e  notificação aos  proprietários  de  imóveis.  Indicação nº 214/2024  -
Solicitando conclusão o mais breve possível das obras no ginásio da Escola João Paulo II, localizada na Rua Selso Duarte
Moreira,  Cordeiros,  a  fim  de  possibilitar  uso  do  espaço  para  prática  esportiva.  MATÉRIAS  DO  EXECUTIVO:  1  -
Projeto  de  Lei  Complementar  2/2024  que  ALTERA  DISPOSITIVO  NA  LEI  COMPLEMENTAR  Nº  441,  DE  06  DE
NOVEMBRO DE 2023, A QUAL CONSOLIDA A LEGISLAÇÃO QUE DISPÕE SOBRE MINORIAS E PESSOAS EM SITUAÇÃO
DE VULNERABILIDADE. Autoria: Executivo Municipal; MATÉRIAS DO LEGISLATIVO: 1 - Projeto de Lei Ordinária
7/2024  que  DISCIPLINA  A  UTILIZAÇÃO  DE  “MILHAGEM”  ORIUNDA  DE  PASSAGENS  AÉREAS  CUSTEADAS  COM
RECURSOS  PÚBLICOS  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS.  Autoria:  Dulce  Maria  Amaral  Pereira  -  PL.  DELIBERAÇÃO:  o
senhor  Presidente  determinou  o  encaminhamento  das  Indicações  ao  Poder  Executivo,  bem como dos  projetos  às
Comissões competentes,  a  fim de que sejam elaborados os devidos pareceres.  MATÉRIAS DO EXECUTIVO:  1 -
Projeto  de  Lei  Complementar  2/2024  que  ALTERA  DISPOSITIVO  NA  LEI  COMPLEMENTAR  Nº  441,  DE  06  DE
NOVEMBRO DE 2023, A QUAL CONSOLIDA A LEGISLAÇÃO QUE DISPÕE SOBRE MINORIAS E PESSOAS EM SITUAÇÃO
DE VULNERABILIDADE. Autoria: Executivo Municipal; MATÉRIAS DO LEGISLATIVO: 1 - Projeto de Lei Ordinária
7/2024  que  DISCIPLINA  A  UTILIZAÇÃO  DE  “MILHAGEM”  ORIUNDA  DE  PASSAGENS  AÉREAS  CUSTEADAS  COM
RECURSOS PÚBLICOS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Dulce Maria Amaral Pereira - PL. Ato contínuo, também
foram apresentados os seguintes REQUERIMENTOS: Requerimento nº 160/2023 da Vereadora CHRISTIANE
STUART - PSC - requer envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Volnei Morastoni, com cópia à Secretaria de
Obras  e  à  Secretaria  de  Desenvolvimento  Urbano  e  Habitação,  com os  seguintes  questionamentos:  1)  Por  que  a
execução da obra da ponte que ligará os bairros São Judas e Cidade Nova está paralisada desde Dezembro de 2020?
2) Existe previsão para retomada das obras? Se sim, quando? 3) Existe previsão para finalização das obras? Se sim,
quando? 4) Foi feito ou será feita nova licitação para as obras? Caso positivo, justificar e juntar o processo licitatório na
resposta. 5) A prefeitura tem dado assistência às residências afetadas pela obra da ponte que liga o bairro Cidade
Nova ao São Judas? 7) Como se dá a comunicação entre o Executivo e a população com a paralisação dessas obras?
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Requerimento nº 172/2023 do Vereador BRUNO ALFREDO LAUREANO - MDB - requer a V.Exa. o envio da
presente ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, com cópia à Secretaria Municipal de Saúde, questionando: a
Secretaria  Municipal  de  Saúde  garante  a  realização  dos  exames  de  ecocardiograma  fetal  e  ultrassonografias
transvaginais  para  gestantes  no  Município  de  Itajaí,  conforme  dispõe  a  Lei  nº  14.958  de  14  de  junho  de  2023?
Requerimento nº 4/2024 do Vereador MAURÍLIO MORAES - Progressistas - requer o envio de ofício ao Exmo.
Sr. Governador do Estado de Santa Catarina e à Secretaria Estadual de Educação, solicitando as seguintes informações
sobre a Escola de Ensino Básico XV de Junho, localizada no bairro Cidade nova: a) O Estado tem conhecimento sobre a
condição que se encontra o local em que as crianças recebem as merendas? b) Existe projeto para reforma no local
das merendas, que em dias chuva fica alagado, conforme mostram as fotos? Se sim, qual a previsão para tal reforma?
Requerimento nº 5/2024 do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA - PSDB - requer o envio de ofício ao
Exmo. Prefeito, com cópia para a Secretaria Municipal de Segurança e ao CODETRAN, solicita as seguintes informações
acerca das filas na região da Balsa da Barra do Rio e os transtornos causados por elas : a) em recente reportagem
veiculada no programa Balanço Geral, da NDTV, o município informou que possui projetos para alterações viárias no
local, porém imputou à falta de insumos (tinta branca) a demora na implantação das soluções, qual o prazo previsto
para a compra destes insumos e implantação das medidas? Justificar. b) informar o estágio dos processos de compra
destes insumos, incluindo a data do pedido e todas as etapas do processo de compras, com datas e protocolos. c)
Apresentar  cópia  dos  estudos  e  projetos  para  a  solução  mencionada.  d)  Apresentar  relatório  de  ocorrências  e
reclamações relacionadas à fila da Balsa da Barra do Rio nos últimos 12 (doze) meses. e) além dos projetos previstos,
quais  medidas  paliativas  o  município  tem tomado sempre que a  fila  da  balsa  aumenta?  Justificar.  f)  Qual  o  custo
estimado para implantação das alterações previstas? Detalhar. g) Desde quando há reclamações sobre as filas e por
quais  razões  estas  medidas  ainda  não  foram  tomadas?  Justificar;  Requerimento  nº  3/2024  do  Vereador
MARCELO WERNER - PSC - requerem, nos termos do Art.180 do Regimento Interno desta Casa, levando em conta o
elevado interesse público, a realização de Audiência Pública, a fim de debater sobre a concessão de Direito Real de
Uso, realizada pelo Estado de Santa Catarina, através da Lei nº 9.821, de 29 de dezembro de 1994, do imóvel de sua
propriedade ao Instituto das Pequenas Missionárias de Maria Imaculada, sob a denominação Hospital e Maternidade
Marieta  Konder  Bornhausen;  Requerimento  nº  8/2024  da  Vereadora  ANNA  CAROLINA  CRISTOFOLINI
MARTINS - PSDB - requer o envio de ofício ao Exmo. Prefeito, com cópia para a Secretaria de Assistência Social, para
que  informe  e  forneça  a  seguinte  documentação:  1.  Quantos  profissionais  trabalham  nas  equipes  da  abordagem
social? Informar nome, cargo, horário de trabalho e encaminhar controle de horário referente ao mês de setembro/22 e
outubro/23. 2. Existe um cronograma de trabalho e rotas pré estabelecidas para os profissionais da abordagem social?
De que forma é feito o registro dos atendimentos das pessoas abordadas e que não querem se deslocar para receber
os encaminhamentos? 3. Quais os planos de ação que esta Secretaria traçou e executou em 2023 para que o número
de moradores em situação de rua fosse reduzido? Detalhar. 4. Esta secretaria mantem atualizados os registros dos
moradores em situação de rua no SAFI? Caso positivo,  encaminhar todos os registros com os devidos prontuários
digitais comprovando cada atendimento, informações demográficas, os serviços oferecidos, encaminhamentos dados
e demais informações referentes aos anos de 2022, 2023 e 2024, acompanhados de relatório anual demonstrando as
áreas com maior incidência de vulnerabilidade e indicadores sociais. 5. Quantas pessoas em situação de rua foram
encaminhadas a sua cidade de origem em 2022 e 2023? Detalhar  informando nome, data e destino,  bem como,
informar o valor total de gastos com passagens referente aos anos de 2022 até a presente data. 6. Detalhar quais são
os programas e políticas públicas atualmente implementados pelo Executivo e se existem parcerias com a sociedade
civil, instituições religiosas ou outros órgãos governamentais para lidar com a questão dos moradores em situação de
rua, incluindo iniciativas de abrigo, alimentação, saúde e reinserção social. 7. Com o aumento visível do número de
moradores em situação de rua, quais as ações serão tomadas para que haja efetiva redução neste ano de 2024 e
quando essas medidas serão executadas? 8. Qual o orçamento destinado pelo Executivo para programas relacionados
à população em situação de rua nos últimos três anos, bem como previsão orçamentária futura; Requerimento nº
27/2023  da  Vereadora  ALINE  SEEBERG  ARANHA  -  União  Brasil  -  com  a  promulgação  da  Lei  Federal  no.
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13.935/2019, que determina a inclusão obrigatória de profissionais de psicologia e assistência social nas redes públicas
de ensino, requer o envio de ofício à Secretaria municipal da Educação com os seguintes questionamentos: 1. Já foram
implantadas no Município as determinações previstas na lei, cuja publicação foi em 12/12/19 e previa 1 (um) ano para
sua  efetiva  adequação?  Quantos  profissionais  de  Psicologia  e  quantos  de  Assistência  Social  estão  contratados  no
município  hoje?  Há  previsão  de  novas  contratações?  Requerimento  nº  169/2023  do  Vereador  ODIVAN
WIVALDO LINHARES - PSB - requer o envio a SEMASA, com cópia ao Prefeito Municipal, solicitando informações
relativas a cobrança da tarifa de água e esgoto do Município de Itajaí. Neste sentido: 1) Quais foram os parâmetros
utilizados para determinar a cobrança da alíquota de 80% (oitenta por cento) sobre os serviços de esgoto sanitário e
água? Apresentar justificativa atinente. 2) Existe alguma tabela que estabeleça a fixação dos valores de consumo dos
usuários destes serviços? Caso existente, encaminhar a tabela utilizada para a fixação. 3) Já foi realizado estudo ou há
intenção  de  medidas  visando  diminuir  o  valor  da  alíquota  cobrada  atualmente?  4)  Caso  positivo,  apresentar
documentação  atinente.  5)  Caso  negativo,  justificar  a  ausência  de  estudos  ou  medidas  realizadas  até  o  presente
momento; Requerimento nº 2/2024 da Vereadora DULCE MARIA AMARAL PEREIRA - PL - requer o envio de
ofício para a ARTERIS - LITORAL SUL e para a AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES - ANTT, na pessoa
do seu Diretor Geral, solicitando: a) que sejam adotadas as providências cabíveis e necessárias para a repintura da
sinalização horizontal e a substituição e melhorias da sinalização vertical nos trechos que compreendem a circulação
de veículos na parte inferior dos viadutos localizados na BR-101 com a Rodovia Jorge Lacerda, que dá acesso à Avenida
Dr. Reinaldo Schmithausen e na BR-101 com a Rodovia Antônio Heil, que dá acesso à Avenida Vereador Abrahão João
Francisco;  b)  a  realização  de  manutenção  e  reparos  na  pavimentação  asfáltica  nos  trechos  que  compreendem a
circulação  de  veículos  na  parte  inferior  dos  viadutos  da  BR-101  localizados  no  perímetro  do  Município  de  Itajaí;
Requerimento nº 9/2024 do Vereador LAUDELINO LAMIM - MDB - requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal
de Itajaí, com cópia ao Secretário Municipal de Saúde, solicitando que seja respondido, no prazo regimental, o pedido
de informação que abaixo segue: 1- A Prefeitura Municipal de Itajaí está em dia com os pagamentos para a empresa
IMAS, prestadora de serviços de mão de obras, na área da saúde? 2- Encaminhar cópias das comprovações de todos
pagamentos  realizados  em  favor  da  empresa,  no  período  de  01  de  janeiro  de  2023  a  31  de  janeiro  de  2024;
Requerimento nº 10/2024 do Vereador DOUGLAS CRISTINO DA SILVA - PDT - requer o envio de ofício ao
Excelentíssimo Prefeito  Municipal  e  à  Superintendência  das  Fundações,  questionando:  o  Poder  Executivo  pretende
resgatar o monumento em homenagem aos pescadores que ficava na Av. Min. Victor Konder? Se sim, há cronograma
previsto?  DELIBERAÇÃO:  o  Requerimento  nº  160/2023  (Verª  Christiane  Stuart)  foi  aprovado  com  11
(onze) votos favoráveis. A deliberação dos requerimentos restantes ficou adiada à sessão ordinária seguinte, em
razão do término do horário do grande expediente. Após, ocorreu o USO DA TRIBUNA: Discursaram os vereadores:
Rubens Angioletti, Aline Seeberg Aranha, Anna Carolina Cristofolini Martins, Roberto Rivelino da Cunha
e  Otto  Luiz  Quintino  Júnior.  O  discurso  dos  senhores  vereadores  estão  disponíveis  no  canal  da  Câmara  de
Vereadores  de  Itajaí,  no  “Youtube”,  que  poderá  ser  acessado  através  do  seguinte  “link”,
https://www.youtube.com/watch?v=Pk1qr9gyX_0. PAUTA REGIMENTAL: 1 - Emenda Supressiva nº 1 ao PLO nº
152/2022  que  SUPRIME  O  ARTIGO  5°  DO  PROJETO  DE  LEI  ORDINÁRIA  152/2022  E  RENUMERA  -SE  O  ARTIGO
SUBSEQUENTE. Autoria: Anna Carolina Cristofolini Martins – PSDB; 2 - Projeto de Lei Ordinária nº 152/2022 que
DISPÕE  SOBRE  O  ATENDIMENTO  ESPECIALIZADO  PARA  AS  PESSOAS  COM  TRANSTORNO  DO  ESPECTRO  AUTISTA
(TEA) NOS CONCURSOS PÚBLICOS REALIZADOS NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ. Autoria: Anna Carolina Cristofolini Martins -
PSDB. MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA: 1 – Em única discussão e votação o Veto 8/2023 ref. Projeto de Lei
Ordinária  88/2023  que  “DÁ  NOVA  REDAÇÃO  AO  §  3º  E  ACRESCENTA  O  §  5º  À  REDAÇÃO  DO  ART.  1º,  DA  LEI
5.161/2008”. Autoria: Executivo Municipal. DELIBERAÇÃO: O Veto 8/2023 ref. Projeto de Lei Ordinária 88/2023
foi  REJEITADO com 4  (quatro)  votos  favoráveis  dos  Vereadores  DOUGLAS  CRISTINO,  DULCE  AMARAL,  OTTO  L.
QUINTINO JR. e PAULINHO AMÂNDIO e 10 (dez) votos contrários dos Vereadores ADRIANO KLAWA, ALINE ARANHA,
ANNA  CAROLINA  MARTINS,  BETO  CUNHA,  BRUNO  DA  SAÚDE,  CHRISTIANE  STUART,  MAMÃO,  MAURÍLIO,  OSMAR
TEIXEIRA e RUBENS ANGIOLETTI. MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA: 1 - Em

https://www.youtube.com/watch?v=Pk1qr9gyX_0
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única discussão e votação a Emenda Supressiva nº 1 ao PLO nº 152/2022 que SUPRIME O ARTIGO 5° DO
PROJETO DE LEI ORDINÁRIA 152/2022 E RENUMERA -SE O ARTIGO SUBSEQUENTE. Autoria: Anna Carolina Cristofolini
Martins - PSDB. 2 - Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 152/2022 que DISPÕE SOBRE O
ATENDIMENTO  ESPECIALIZADO  PARA  AS  PESSOAS  COM  TRANSTORNO  DO  ESPECTRO  AUTISTA  (TEA)  NOS
CONCURSOS PÚBLICOS REALIZADOS NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ. Autoria: Anna Carolina Cristofolini Martins - PSDB. 2 -
Em  primeira  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  152/2022  que  DISPÕE  SOBRE  O
ATENDIMENTO  ESPECIALIZADO  PARA  AS  PESSOAS  COM  TRANSTORNO  DO  ESPECTRO  AUTISTA  (TEA)  NOS
CONCURSOS  PÚBLICOS  REALIZADOS  NO  MUNICÍPIO  DE  ITAJAÍ.  Autoria:  Anna  Carolina  Cristofolini  Martins  -  PSDB.
ENCERRAMENTO: Agradecendo a Deus pelo auxílio na condução dos trabalhos, a presença dos senhores vereadores,
imprensa,  funcionários  e  público  assistente,  o  senhor  Presidente,  vereador  Marcelo  Werner,  convocou  os
vereadores para a Quarta Sessão Ordinária, no dia quinze de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, na
sede da Câmara dos Vereadores, desejando a todos uma boa noite e uma boa sorte.
 
 
                         Vereador Marcelo Werner                       Vereador Odivan Wivaldo Linhares
                                       Presidente                                                          1ª Secretário
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